
Mitarbeiten 

Evangelische Stiftung Alsterdorf

Arbeit in der ESA 
In der Evangelischen Stiftung Alsterdorf (ESA) arbeiten viele Menschen. 

Evangelische Stiftung Alsterdorf
Alsterdorfer Markt 4 · 22297 Hamburg · www.alsterdorf.de

Wollen Sie auch in der ESA arbeiten?

Auf dieser Internet·Seite sehen Sie die Job·Angebote. 

Es gibt auch Werkstatt·Arbeits·plätze in der ESA. 

Es gibt auch Beratung für Arbeit 

auf dem sogenannten Ersten Arbeits·markt. 

https://www.alsterarbeit.de/betriebsstaetten-und-standorte/isa/

Es gibt verschiedene Arbeits·plätze in der ESA: 

•	 als persönlicher Assistent in einer Wohn·gemeinschaft.

•	 als Beschäftigter in einer Werkstatt.

•	 als Lehrerin in der Schule. 

•	 als Kranken·pfleger im Kranken·haus.

•	 als Sozial·Pädagoge in einem Treffpunkt.

•	 in der Verwaltung. 

Das sind Beispiele für Arbeits·plätze in der ESA. 

Es gibt noch mehr. 

https://www.alsterarbeit.de/betriebsstaetten-und-standorte/isa/



